

Der WACHAUMARATHON feiert ein weinmaliges Jubiläum. 25 Jahre Laufen im Niederösterreichischen Weltkulturerbe. Die Topstars im Halbmarathon sowie Highlights des Events 2024 wurden heute, 3.9., im Ringturm in Wien präsentiert

Am Wochenende zum 14./15. September erfolgt der Startschuss zur 25. Auflage des Internationalen WACHAUmarathon. Mit Masse und Klasse wird sich das Event im Jahr 2024 präsentieren und für jede(n), vom Genussläufer*in bis zur Profiläufer*in, von jung bis alt, etwas bereithalten.

Der Weinempfang am Freitag bei Winzer Krems, die Startnummernausgabe, die Runlnc.-Marathon-EXPO und der WACHAU-Juniormarathon am Samstag bilden den Auftakt zum herbstlichen Laufhighlight.

Die Wiener Städtische Versicherung ist heuer erstmals Namenssponsor des Halbmarathons und wird beim Jubiläumslauf viele Akzente setzen. Neben der schon bewährten Pacemaker-Aktion gibt es heuer erstmals "Running doctors", die im Teilnehmer*innenfeld mitlaufen und das Rote Kreuz unterstützen. Eine spezielle Cheering-Zone powered by Wiener Städtische beim Tunnel Dürnstein soll allen Läufer*innen den nötigen Support für die letzten 10 Kilometer bringen. "Die Wiener Städtische Versicherung setzt auch in diesem Jahr ihre Unterstützung für die größte Laufveranstaltung in Niederösterreich fort und ist damit zum 13. Mal als Sponsorin dabei. Erstmals sind wir auch Hauptsponsorin des Wiener Städtische-Halbmarathons. Sportliche Aktivitäten dienen als gesunde Balance zum Berufsalltag, zur schulischen und beruflichen Ausbildung sowie zum Studium und tragen maßgeblich zum Wohlbefinden von Körper, Geist und Seele bei. Diese Faktoren sind wichtige Bestandteile für Prävention und Wohlbefinden. Laufveranstaltungen wie der WACHAUmarathon sind der optimale Ansporn, um sich sportlich zu betätigen. Aus diesem Grund unterstützen wir auch in diesem Jahr erneut mit Engagement diese Laufinitiative und stehen ihr als verlässliche Partner*in zur Seite. Wir freuen uns darüber, dass











sich über 200 Mitarbeiter*innen sowie Kund*innen an diesem Ereignis beteiligen." so DI Doris Wendler, Vorstandsdirektorin Wiener Städtische Versicherung.

WACHAUmarathon mit Impulswirkung für Sport und gleichzeitig Werbewert für Tourismus und Wirtschaft des Landes Niederösterreich

Der WACHAUmarathon ist die größte Sportveranstaltung Niederösterreichs und die Austragung findet in enger Zusammenarbeit mit dem SPORTLAND Niederösterreich statt. Auch LH-Stellvertreter Udo Landbauer freut sich auf die heurige Veranstaltung: "Ich möchte allen Verantwortlichen zum 25-jährigen Jubiläum gratulieren! Durch die geballte Expertise und Leidenschaft des gesamten Organisationsteams hat sich der WACHAUmarathon zu einem der beliebtesten Highlights im niederösterreichischen Sportkalender entwickelt. Die Strecke durch das Weltkulturerbe Wachau spornt ganz besonders an, sein Bestes zu geben. Zudem hält der WACHAUmarathon wieder ein umfangreiches Angebot für alle Alters- und Leistungsstufen parat. Dadurch unterstützt uns der Event bei der Umsetzung unserer NÖ Sportstrategie 2025, bei der wir uns zum Ziel gesetzt haben, unsere Bevölkerung, insbesondere unsere Kinder und Jugendlichen, zu einem sportaffinen Lebensstil zu animieren. Ich bin überzeugt, dass wir uns auf einen großartigen Event freuen dürfen!"

Vorschau auf den Jubiläumslauf

Die aktuellen Teilnehmer*innenzahlen, 3 Tage vor Anmeldeschluss, liegen 30% über dem Vorjahresniveau, was Grund zu Optimismus gibt, dass das Ziel, 7.500 Menschen beim Jubiläum an den Start zu bekommen, realistisch erscheinen lässt.











Ein großer Fokus liegt in der WACHAU heuer auf dem Eliterennen im Halbmarathon. Die 25. Auflage wird live im ORF übertragen werden und so wurde auch seitens des Veranstalters das Budget hierfür verdoppelt.

Michael Buchleitner, Veranstalter & Geschäftsführer, WACHAUmarathon GmbH "Wir werden am 15. September Jagd auf die schnellste, je in Österreich gelaufene Halbmarathonzeit, die aktuell bei 59:45 liegt, machen. Hierfür haben wir das beste Läufer*innen-Feld, das wir je hatten, verpflichtet. Nicht weniger als 7 Athleten aus Kenia mit Bestleistungen von 61 Minuten und schneller sind am Start und bei den Frauen werden 3 schnelle Kenianerinnen um den Sieg und eine Zeit unter 70 Minuten kämpfen, wobei die größten Hoffnungen auf Morine Gesare MICHIRA ruhen, die bereits in der WACHAU gelaufen ist und eine PB von 68:13 vorweisen kann".

Aus österreichischer Sicht ruhen die Hoffnungen auf Mario Bauernfeind, der, nach einem ersten Trainingsblock in der Marathonvorbereitung, eine Standortbestimmung sucht und Thomas Messner, der vor 10 Tagen bei Kärnten läuft 2.-bester Österreicher hinter Peter Herzog war. Julia Mayer hat sich leider aufgrund der Nachwehen des olympischen Marathons von Paris gegen eine Teilnahme entschieden ".

Winzer Krems stellt den Siegersekt

Als Partner unterstützt Winzer Krems den WACHAUmarathon schon seit langer Zeit, heuer gibt es neben dem offiziellen Wein erstmals einen Siegersekt von Winzer Krems in einem eigenen Design.

"Wir sind Partner der ersten Stunde und sind auch beim Jubiläumslauf mit mindestens 25 unserer Mitarbeiter*innen bzw. Kund*innen auf der Strecke vertreten. Ein besonderes Highlight zum Jubiläum wird wieder der weinmalige Empfang, der traditionell bei uns im Haus das WACHAUmarathon - Wochenende einläutet, sein. Aber wir erhoffen uns auch Rekorde und Bestleistungen der Elite, damit unser Sieger*innensekt oftmals zum Einsatz











kommt", so Ludwig Holzer, Geschäftsführer, WINZER KREMS. Der WACHAUmarathon Wein 2024 ist ein Grüner Veltliner Kremstal DAC Reserve, der Sekt ein Riesling extra trocken Haus Österreich.

Caritas ist erneut mit Stauds Charity Partner der Veranstaltung

Wie schon in der Vergangenheit gibt es auch heuer beim Jubiläum mit der Caritas und Stauds eine umfangreiche Charity-Aktion, die von der Altkleidersammlung an den Starts, einer Spendenmatte für Läufer*innen kurz vor Krems bis zum Palatschinken-Kochen bei der EXPO mit Stauds-Marmelade reicht. "Wir sind nach wie vor harten Zeiten ausgesetzt, was wir im Zustrom zu den Sozialmärkten und der nach wie vor hohen Nachfrage nach Beratungen sehen und so ist ein Projekt, wie jenes, das wir gemeinsam mit Stauds beim WACHAUmarathon umsetzen, so enorm wichtig. Im Vorjahr haben die Teilnehmer*innen mit unserer Spendenmatte 6.000 € erlaufen und so hoffen wir auch heuer bei einer größeren Anzahl an Läufer*innen, das toppen zu können. Für diesen Betrag stellt Stauds Produkte für unsere Sozialmärkte zur Verfügung und dafür sind wir sehr dankbar", so Christoph Riedl, Generalsekretär, Caritas der Diözese St. Pölten.

Neue Maßstäbe in der Informationsübertragung mit Neo-Partner Time2win

Mit Time2win hat man einen neuen Technologiepartner an Bord geholt, mit dem der Veranstalter schon erfolgreich beim Wings for Life World Run zusammenarbeitet. Neben einer innovativen Lösung bei den Startnummern mit integriertem Zeitmesschip gibt es nun die Möglichkeit eines Livetrackings der Elite und der Hobbyläufer und ein erweitertes Foto- und Videoservice.

"Wir setzen neue Maßstäbe in der Marathonübertragung und Echtzeit-Informationsverarbeitung, die vor allem die Attraktivität für TV und Zuseher*innen steigert. Möglich werden mit unserer Technologie Live-Vorausberechnungen und Vergleiche zwischen Spitzenathlet*innen und dem Streckenrekord.", so Martin Eisenknapp, Miteigentümer & Geschäftsführer, Time2win GmbH. Die











Startnummer ist aus Papier und zu 100% recyclebar, der Chip ist abtrennbar und kann an Ort und Stelle fachgerecht entsorgt werden.

Wer selbst nicht mitlaufen kann, hat die Möglichkeit, das Event live im ORF mit zu verfolgen oder als Zuseher am Start, im Ziel oder auf der Strecke die Teilnehmer*innen anzufeuern.

Kontakt

Sabine Weinberger presse@wachaumarathon.com +43 664 9288663







